
COMMISSION CANTINE
Réuni0n n°16 du 13/12/2024

Présenfs

Sylvie ROUQUETTE Adjoint au Maire

Frédéric LEROY — Responsable secteur API

Catherine LE BRAS — Adjoint administratif Mairie
David COURSEAUX - chef de cuisine API (remplaçant)
Marion COURSEAUX - second de cuisine (mairie)
Jennifer Almeida-Modesto— représentant parents d’élèves

l- Portage

Devant le manque de personnes intéressées, le CCAS a décidé de mettre fm à ce service .
Les usagers ont été prévenus et les coordonnées de différents prestataires leur ont été transmises.

2- Divers

valorisation des bio-déchets : pas d’avancée, devis des Alchimistes : 3977€ en attente. API ne

prendra pas en charge cette dépense...M. Leroy rappelle que c’est une loi incitative, qu’il n’y a ni
amende ni pénalité prévue dans l’immédiat...

semaine de pesée des déchets : moyenne de 105 g par enfant .
Pour rappel, en 2023/24 : 70g .

Lors de l’accompagnement par la Métropole en 2022/23 : 40g/enfant (moyenne nationale : l20g)
Le personnel constate lui aussi que les enfants mangent peu. ..

’ achat de fèves pour la galette maison (M. Leroy s’en charge)
- en attente des animations petit-déjeuner. . ..Céline Delaunay

‘?
Emma Parmentier

‘?

3- Menus

° Les anniversaires :
- 31 janvier

— Le repas couleur :
- orange : lundi l3janvier

— repas à thème :
— Chinois : le 31 janvier
- semaine des épices : du 20 au 24janvier

Prochaine réunion : vendredi 7 février 14h30


